



Chantier Ponceaux

Jeudi 7 septembre 2023

J'avais prévenu Liliane, en son temps, de mon absence pour cette sortie ; c'est pourquoi elle avait donné rendez-vous ce jour-là dans le secteur de la Basse Queue, au sud/ouest de La Croix St Ouen, entre la route de Paris et l'Oise.

Ayant reporté mon déplacement sur Bordeaux, j'étais disponible pour participer à ce chantier ; j'ai donc rejoint le groupe mais avec un certain retard.

Arrivé sur les lieux et le premier ouvrage sur la Route du Daim, à proximité du Carrefour Irrégulier, étant en cours d'achèvement je suis allé directement sur le second.

Celui-ci est situé sur la Route de la Haute Queue, à mi-distance entre la Route du Daim et la piste cyclable des bords de l'Oise. Ces deux ponceaux enjambant le Ru du Goderu.

A noter que ce dernier, en bordure d'un enclos, était très encombré à tel point que je suis passé deux fois à sa recherche sans le voir (clématite envahissante sur la clôture de l'enclos et autre végétation).

La température élevée se faisant ressentir, Liliane et son groupe ont décidé de faire la pause fraîcheur ; quant à moi, j'ai compensé mon retard de commencement de chantier en terminant le travail côté clôture.



1^{er} ouvrage – Photos : Rémi

Merci aux participants du jour : Aline, Liliane, Dominique N et Rodolphe ainsi qu'aux deux nouvelles recrues Christian de Chevigny et Rémi Duvert.

Gervais



2^e ouvrage



Photo : Rémi



Photo : Gervais